

formation

PMF : filière de logistique et de solidarité

JEP
26/11

Accompagnés par l'équipe pédagogique de logistique – Corinne Pettinato, Philippe Kuntz, Hélène Lagrange et Florence Auzeville – les élèves de la filière logistique du lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France ont mené un projet développant à la fois un engagement en synergie au sein de l'établissement et, plus encore, témoignage de solidarité envers des concitoyens dans la précarité. Élèves de CAP, seconde et 1^{re} mobilisés dans l'organisation d'une collecte de denrées pour les Restos du cœur, en particulier des conserves qui seront livrées à l'association lors de la collecte nationale des 8 et

9 mars prochain (étant précisé que l'association est en activité toute l'année, campagnes hivernale et estivale). Projet donc en deux temps, avec pour commencer le déplacement sur le site départemental à Tarbes, où les élèves ont pu observer l'organisation de l'équipe des Restos du cœur dans la réception des produits, le rangement et le stockage, les modalités de préparation des denrées distribuées : du concret réalisé par les bénévoles avec les fondamentaux de la logistique.

Dans un second temps, dans la cité scolaire, jour de collecte annoncée au préalable par voie d'affiche informative réalisée à

l'occasion sous le titre « Conserve le sourire ! » et portant le fameux « Yes, we can ! » ; avec aussi un défi lancé à toute la communauté

éducative, celui de collecter 600 boîtes de conserve. Un projet pédagogique à plus d'un titre, apprentissage citoyen et solidaire.

J. P.



Engagement solidaire, et challenge relevé./Photo J. P.